



Monreal y Creel inauguran reunión interparlamentaria entre México y España “para impulsar los lazos de amistad”



Legisladores mexicanos y españoles, encabezados por los máximos responsables del Congreso y el Senado de ambos países, se comprometieron este lunes a impulsar la cooperación desde el respeto y la consideración mutua, en la apertura de la XVI Reunión Interparlamentaria España-México.

En este sentido, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado mexicano, Ricardo Monreal, apostó por un “impulso de los lazos de cooperación y amistad de nuestros pueblos”, reconociendo que las relaciones entre España y México han estado marcadas “por encuentros y desencuentros” a lo largo de la historia. “Exploremos las posibilidades para hacer de nuestras naciones países más prósperos y sustentables”, dijo en su discurso, durante la apertura oficial de la Reunión Interparlamentaria en la sede del Senado español.

Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, hizo referencia a la colaboración histórica entre legisladores de México y España, que se remonta a 1812, cuando 17 parlamentarios procedentes de México participaron en la redacción de la primera Constitución española. “Reanudemos nuestra XVI sesión (interparlamentaria) teniendo en cuenta nuestra centenaria historia parlamentaria”, dijo.

Ambos políticos hicieron referencia a la actualización del acuerdo entre la Unión Europea y México, pendiente de cerrarse, cuando el próximo año España ostentará la presidencia rotatoria del Consejo Europeo. “Europa es un aliado estratégico para Europa y viceversa”, afirmó Monreal. Desde la representación española, el presidente del Senado, Ander Gil, destacó que España y México “somos socios privilegiados”, señaló que viven sus relaciones “desde el respeto, la consideración mutua y el afecto”, y recordó que son países “hermanos, aliados e iguales (...) ni más ni menos”.



PERIÓDICO

LATINUS

PÁGINA

0

FECHA

29/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Gil tuvo palabras de gratitud por la acogida que México dio a miles de refugiados españoles tras la Guerra Civil (1936-1939), por lo que España tiene una “enorme deuda”, dijo, a la vez que reconoció la figura del entonces presidente mexicano Lázaro Cárdenas, que abrió las puertas de su país a los exiliados españoles.

<https://latinus.us/2022/11/28/ricardo-monreal-santiago-creel-comprometen-impulsar-cooperacion-legisladores-espana/>